

Frau S. schüttelte sich nach dem Schwimmen so kräftig, dass Ihr der Ehering von Ihren nassen, kalten Fingern abglitt.

Der Ring war nun auf die Wiese gefallen, weggerollt und trotz intensiver Suche nicht auffindbar.

Nach einem Anruf traf ich innerhalb einer halben Stunde zusammen mit zwei Hochleistungs-Detektoren am Badesee ein.

Frau S. zeigt mir den ungefähren Such-Bereich mit einer Größe von ca. 40 Quadratmetern, welche von der vorherigen Suche schon stark zertrampelt war.

Innerhalb von 10 Minuten hatte der Detektor 6-Mal ausgeschlagen. Bei jedem Ausschlag wird nun mit einem feineren Detektor die genaue Position des jeweiligen Gegenstandes bestimmt. Nachdem 5 Kronkorken "geborgen" wurden, wurde beim sechsten Ausschlag der in die Erde getretene Ring aufgespürt und geborgen.

Frau S. war sehr erfreut über den wieder gefundenen Ehering und bedankte sich herzlich über die schnelle und professionelle Ausführung